

BANQUE: un nouveau siège pour le Crédit Agricole LOIRE HAUTE LOIRE

Lundi, Gérard Ouvrier-Bufferet, directeur général, a annoncé que le siège du [CREDIT AGRICOLE LOIRE HAUTE-LOIRE](#) / T : 04.77.79.55.00 à Saint Etienne va déménager. Un transfert qui est prévu pour deux ans. Des études ont été menées pendant 4 ans. Il a été décidé de déconstruire et de reconstruire le siège de l'établissement bancaire. L'ensemble du personnel sera installé sur la zone industrielle de Molina-la-Chazotte dans un bâtiment en construction prévu pour l'hébergement des archives. Le déménagement des 380 salariés devrait intervenir en septembre. Ceux du centre d'appels iront vers le 98 rue Bergson. La direction des entreprises et du patrimoine sera installée dans l'immeuble Berthiez. 30 M€ seront investis dans la reconstruction du nouveau siège. www.ca-loirehauteloire.fr